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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
EXAMEN PARA ASPIRANTES AL IEEQ, SERÁ EL DOS DE AGOSTO Este dos de agosto se realizará el primer filtro que consiste en un examen a los aspirantes para conformar el nuevo órgano electoral local, refirió la presidenta del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Yolanda Elías, quien dijo desconocer la sede, que podría ser en la entidad o en la Ciudad de México. (El Corregidor 5) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Revisando con detenimiento la lista de aspirantes a ser consejeros en el IEEQ, llama más la atención, las y los que decidieron no ‘apuntarse’. Por ejemplo, no están las investigadoras de la UAQ especializadas en temas político-electorales, Marthagloria Gloria Morales Garza y Marcela Ávila Eggleton.  Tampoco se inscribió quien fuera durante una década presidente del órgano electoral, José Vidal Uribe Cocha (sic), ni el especialista en derecho y actual consejero electoral, Magdiel Hernández Tinajero. (a.m. 1-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

PROMUEVE PVEM QUE PROPAGANDA ELECTORAL SEA DE MATERIAL RECICLABLE El diputado del PVEM, Yairo Marina propuso que la propaganda electoral, se haga con material reciclable y que los candidatos independientes o partidos políticos tengan una estrategia de destino para la basura electoral, posterior a las elecciones del año 2015. (El Corregidor 6) 
 
GARANTIZAN APOYOS DURANTE CAMPAÑAS Las transferencias electrónicas a las cuentas de los más de 300 mil beneficiados que tiene la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en el Estado de Querétaro no se interrumpirán durante los procesos de precampañas y campañas electorales, dijo el delegado Manuel Pozo. Lo que sí suspenderá, detalló Manuel Pozo, será la difusión de los siete programas que aplica la dependencia federal en el estado de Querétaro. (El 
Universal Querétaro 10-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
 
PRI 
 
INFORMES EFICIENTES: TONATIUH Avances en la política social y el desarrollo económico de Querétaro durante estos últimos 5 años reconoce el presidente del PRI Estatal, Tonatiuh Salinas Muñoz. Además destacó el papel de los alcaldes de su partido para abonar al trabajo que realiza el Mandatario, quienes hablaron de avances, pero también fijaron su postura sobre los retos que se tienen. También habló sobre el reciente convenio entre el PRI y el PVEM, en donde este último partido va a contribuir a la agenda ecológica tricolor y más allá de la reunión, aceptó que están analizando las alianzas con los verdes rumbo al 2015. Dijo que están abiertos a todas las fuerzas políticas. (Diario de Querétaro 7-A) 
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PAN 
 
RESERVARÁN CANDIDATURAS ‘ROSAS’ EN DIPUTACIONES José Báez Guerrero, dirigente estatal del PAN en Querétaro, adelantó que se reservarán para mujeres las candidaturas para 2 diputaciones federales y 7 locales, además de paridad total en la conformación de ayuntamiento, mientras que para contender por las alcaldías y el gobierno estatal serán los candidatos más fuertes –hombre o mujeres- los que encabecen estas posiciones. Pese a que todos los espacios que marca la ley serán entregados a mujeres y hombres de manera equitativa, los ayuntamientos, así como la candidatura al gobierno estatal, no serán repartidas de esta forma, ya que de acuerdo a José Báez serán los perfiles y el trabajo de cada militante los que definan las candidaturas a estos espacios. (a.m. 5-A) 
 
PRD 
 
ARRASTRA TRABAJO LA LEGISLATURA, AFIRMA PRD Antes de que la mayoría de diputados pida licencia para las próximas elecciones, está pendiente la aprobación de leyes en materia de Derechos Humanos, desarrollo social, diversidad sexual y agricultura, señaló el líder del Sol Azteca en la entidad, Carlos Lázaro Sánchez. (El Corregidor 5) 
 
PRD IMPULSARÁ PARTICIPACIÓN JOVEN En el proceso de renovación del PRD, los jóvenes estarán ocupando una posición de cada 5 en los consejos nacional, estatal y en los municipales, anunció Gonzalo Bárcenas Reyes, secretario de Asuntos Juveniles del Comité Ejecutivo Estatal. (Diario de Querétaro 16-A y Plaza de Armas 8) 
 
MC 
 
DESCARTA MARCO LEÓN ALIANZAS PARA EL 2015 Movimiento Ciudadano no será entregado al mejor postor ni tampoco está dispuesto a hacer convergencia con nadie, aseveró el diputado local Marco Antonio León Hernández, quien recordó que el partido ya levantó la sanción que se le impuso hace más de 6 meses. Afirmó que las candidaturas comunes y las coaliciones confunden a los votantes. (Plaza de Armas 8)  
PT 
 
VA PT POR 15 MIL AFILIADOS La nueva comisionada nacional del PT en Querétaro, Gabriela Moreno Mayorga, aseguró que, actualmente, se tienen más de 10 mil afiliados en su instituto político y esperan que en 2015, la cifra pueda llegar a los 15 mil militantes registrados; asimismo, desestimó que los dos mil afiliados que logró su antecesora, Alicia Colchado, pudieran salir del partido, pues aseguró que se comprometieron con la institución. (a.m. 5-A, 
Noticias 4-Síguelo, Plaza de Armas 4, El Universal Querétaro 5-A y El Corregidor 5) 
 
NO ES PERJUDICIAL DOBLE CARGO DE REGIDORA DEL PT Luego de que la regidora por el PT en Corregidora, Gabriela Moreno Mayorga se presentara como la nueva comisionada estatal de dicho partido, el secretario de Ayuntamiento en la demarcación, Ernesto Bejarano, explicó que no hay algún impedimento legal para que la líder del PT se desempeñe en los dos cargos. Por otro lado, afirmó que hasta ahora no hay algún regidor de Corregidora que haya presentado intenciones para aspirar a algún cargó en el 2015. (Plaza de Armas 4 y Noticias 4-Síguelo) 
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PODER EJECUTIVO 
 
QUERÉTARO MI META El Gobernador José Calzada cumplió con el ejercicio democrático de reunirse con un panel de periodistas para hablar de los logros y metas en vísperas de su V Informe de Gobierno. Calzada Rovirosa fue dando respuesta de las preguntas hechas, inclusive por su esposa Sandra Albarrán. Sobre su futuro político, acotó: “mi meta es Querétaro”. Destacó temas de seguridad, transporte, inversiones y salud, entre otros. Atendió a Artesanos Indígenas Triquis Tinojei, que se manifestaron frente a Palacio de Gobierno. Con imagen de Abel Magaña. (Noticias 1-A y 1-3-Síguelo) 
 
CUMPLEAÑOS DE FAUSTINO Trabajando pasó el obispo Faustino Armendáriz su cumpleaños 59; por la mañana desayunó con el Gobernador José Calzada Rovirosa quien reconoció su gran labor. (Noticias 1-A y 2-A, Diario de Querétaro 5-República, Plaza de Armas 1 y 3 y El Corregidor 1 y 7) 
 
ENTREGA LÓPEZ PORTILLO APOYOS POR $800 MIL A PROTECCIÓN CIVIL Las unidades municipales de Protección Civil de los municipios de Jalpan, Landa de Matamoros y Colón, recibieron apoyos para infraestructura por un monto de 800 mil pesos, que les entregó el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, quien dijo que el Gobernador Calzada ha hecho de la protección civil una política de estado. Recordó que están gestionando poco más de 100 millones de pesos para hacer una infraestructura extraordinaria para un Centro Nacional de Capacitación en Protección Civil, que estará ubicado en el municipio de Pedro Escobedo. El presidente municipal de Colón, Alejandro Arteaga; el edil de Jalpan de Serra, Saúl Trejo; y el secretario del Ayuntamiento de Landa de Matamoros, Joan Sierra, agradecieron al Gobernador del Estado por este apoyo y coincidieron que prevenir es una prioridad para todos los municipios y se comprometieron a apoyar este rubro. (Diario de Querétaro 14-A y 7-República, El 
Universal Querétaro 12-A y El Corregidor 10) 
 
ENCABEZA G. GIORDANO SOLUCIONES A DOMICILIO El Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla, encabezó la Jornada Soluciones a Domicilio, actividad que se llevó a cabo en San José de los Olvera, municipio de Corregidora. (Noticias 8-A) 
 
EXIGEN SOLUCIÓN A SUS DEMANDAS Alrededor de 60 integrantes de la agrupación Frente Popular Francisco Villa, se manifestaron la mañana del miércoles 23 de julio en la delegación Centro Histórico y posteriormente en Palacio de Gobierno para pedir solución para 300 credenciales a comerciantes ambulantes, así como 200 lotes para vivienda y servicios en colonias. Advirtieron que su actitud en el informe del Gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, el próximo domingo dependerá de la atención y respuesta a sus demandas. “Teníamos proyectado llevar a mil 500 personas al informe, el año pasado toda la parte de arriba la cubrimos nosotros. Este año no vamos a convocar a ninguna colonia, pero estaremos yendo al informe y el secretario de Gobierno estatal tendrá que decidir en qué posición quiere que vayamos, si quiere que vayamos a apoyar al Gobernador que nos resuelvan los asuntos pendientes y de municipio”, advirtió el dirigente Sergio Razo. (El Universal 
Querétaro 5-A y El Corregidor 2) 
 
SE MANIFIESTAN ARTESANOS TRIQUIS Integrantes de la asociación de Artesanos Indígenas Triquis Tinojei, se manifestaron la mañana de ayer frente a Palacio de Gobierno, para denunciar el presunto despojo de un terreno ubicado en la colonia Unidad 
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Nacional. Rodrigo Merino Ramírez, presidente de la Asociación de Artesanos Indígenas Triquis Tinojei, indicó que uno de sus agremiados, de nombre Adrián Martínez Merino, compró un terreno hace cerca de 7 años, del cual tiene documentos de compra-venta originales. Sin embargo, hace unos 4 meses, cuando se pretendía escriturar el terreno, resulta que ya tenía otro dueño. Señaló que ya fueron 5 veces a las oficinas del IVEQ, pero hasta la fecha no han sido recibidos por su titular, Javier Gaytán (sic). Ante esta situación, los manifestantes pidieron la intervención del Mandatario estatal, José Calzada Rovirosa, a quien tuvieron la oportunidad de comentarle sus demandas. (Noticias 4-Síguelo) 
 
INAUGURA SDUOP CURSO BÁSICO PARA DIRECTORES RESPONSABLES DE OBRA El Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Pío X Salgado, inauguró el “Curso Básico para Director Responsable de Obra: DRO” en el Colegio de Ingenieros Civiles de Querétaro e impartió la ponencia “El DRO en la Obra Pública”. (Noticias 5-A y El Corregidor 16) 
 
 
ABRIRÁ KOSTAL SEGUNDA PLANTA, CON 506 MDP El Gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, informó que Kostal, empresa alemana, anunció la construcción de su segunda planta en el estado de Querétaro con una inversión de 506 millones de pesos y la generación de 250 empleos. La nueva planta se asentará en una superficie de siete hectáreas en el parque industrial Querétaro y estará enfocada a la inyección de plástico y pintura especial para componentes de plásticos y proyecta iniciar operaciones en febrero de 2015.  Por su parte, el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, adelantó que se está trabajando un proyecto con gobierno federal para integrar y generar una fuerte base de empresas electrónicas de alto valor agregado en el estado, en donde está incluida Kostal, entre otras. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1 y 1-Efectivo, a.m. 3-A, El Corregidor 8, El Economista Querétaro 2 y El Financiero Bajío 1-B) 
 
AUMENTA CAPITAL ALEMÁN EN ESTADO Marcelo López Sánchez, Secretario de Desarrollo Sustentable, aseguró que suman 132 empresas alemanas con inversiones en Querétaro, lo que representa un crecimiento de casi 100%, en relación a la presencia de empresas teutonas en la entidad.  En el marco del evento donde se anunció la expansión de esta empresa alemana de manufactura avanzada, KostalKomex III, el Funcionario dijo que esta nueva planta dará empleo directo a por lo menos 250 personas y se espera que inicie operaciones en 2015.  Por otra parte, el Funcionario resaltó el potencial que Querétaro tiene actualmente para posicionarse como una de las entidades más importantes en la manufactura avanzada, especialmente en lo que se refiere a fabricación de componentes electrónicos y software. Con imagen del Gobernador José Calzada. (El Universal Querétaro 1-A y 1-B) 
 
VIVIENDA Este día dará arranque en Querétaro el programa “Vivienda para las Jefas de Familia”, donde el Gobernador José Calzada, encabezará estas acciones a favor de las mujeres, acompañado por el titular a nivel nacional de SEDATU, Jorge Carlos Ramírez Marín. (El Corregidor 8) 
 
PRESENTA SEJUVE EL “MERCADO ALTERNATIVO” Como un espacio para la difusión de proyectos musicales locales y la venta de productos fabricados por jóvenes emprendedores, surgió el Mercado Alternativo, un evento que se llevará a cabo por segunda ocasión el próximo 22 de agosto en las instalaciones del Jardín Guerrero. La Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz, 
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precisó que este mercado se conformará por 60 stands, así como 23 bandas invitadas. (Noticias 6-A, Plaza 
de Armas 5, a.m. 3-A, El Corregidor 16 y El Economista Querétaro 4) 
 
INVITAN A "TOCADA" MARATÓNICA Con motivo del Día Internacional de la Juventud, el próximo 22 de agosto se realizará la segunda edición del Mercado Alternativo.  El evento tendrá la participación de 20 bandas de diversos géneros musicales, las cuales realizarán un acto multitudinario en el Jardín Guerrero durante 11 horas ininterrumpidas, en donde participarán además 60 marcas de jóvenes emprendedores, informó el director de la revista digital Núlea, y Humberto García, el organizador del certamen.  Será la Secretaría de la Juventud (Sejuve) la dependencia estatal que se encargará de los preparativos para llevar a cabo esta segunda edición del Mercado Alternativo. (El Universal Querétaro 1-A y 9-A y a.m. 3-A) 
 
VAN 2 MIL MDP CANALIZADOS A SALUD, EN 5 AÑOS, REPORTAN  La Secretaría de Salud del estado ha invertido cerca de dos mil millones de pesos en infraestructura, destacó el titular de dicha dependencia, Mario César García Feregrino, quien añadió que el reto es duplicar la cobertura en atención toda vez que esto ha traído logros importantes en materia sanitaria. Respecto a la presente temporada de lluvias, donde es común que se propague la infección del dengue, García Feregrino señaló que continúan aplicándose medidas de fumigación, y al mismo tiempo se le está pidiendo a la población en general que mantenga sus hogares con higiene, toda vez que en caso de que no sea así, es común que se propague el mosquito que ocasiona esta enfermedad. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A y El 
Corregidor 7) 
 
ENCABEZA FEREGRINO JORNADA QUIRÚRGICA EN AMEALCO El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, encabezó la Jornada Quirúrgica en el Centro de Salud de Servicios Ampliados en el municipio de Amealco, donde realizaron 5 cirugías de colecistectomía laparoscópica a igual número de mujeres de entre 31 y 62 años de edad. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
BRINDAN ORIENTACIÓN SOBRE USO DE DROGAS Mariana Ortiz Cabrera, Secretaria de la Juventud, dio a conocer que alrededor de 24 mil jóvenes de diferentes municipios de estado de Querétaro han recibido orientación en los últimos 6 meses respecto a las consecuencias en el consumo y abuso de sustancias tóxicas, así como información oportuna en rubros como el manejo de la sexualidad y la importancia de la autoestima. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
PRUEBAN MENORES DE EDAD MÁS DROGA Rebeca Mendoza Hassey, Coordinadora estatal del CECA en Querétaro, señaló que 60% de los internos dentro de los centros de rehabilitación que operan en la entidad, son menores de edad y cuentan además con historial de adicción de más de una droga. Señaló que el estado ocupa el séptimo lugar (de acuerdo a ocho posiciones geográficas) en consumo de drogas ilegales; el quinto lugar por alcohol y el tercero por tabaco. Pero la Encuesta Nacional sobre adicciones saca al estado de estas posiciones geográficas y lo coloca junto con Puebla y Tlaxcala en primer lugar en consumo de inhalables. (a.m. 7-A) 
 
ENDURECEN REDQ Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno, enfático señaló que no hay marcha atrás en RedQ, el proyecto sigue caminando y en esta nueva etapa de mejora en la calidad de los servicios habrá mano dura contra los empresarios, al punto de que si no hay incumplimiento, se les podrán retirar las concesiones. 
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Porque la cobertura está resuelta, el problema es de calidad hoy en día, pues vamos a actuar sobre ellas. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 5-Síguelo, Plaza de Armas 9 y El Corregidor 2) 
 
LAMENTA PEPE MUERTE DE UNIVERSITARIO Se castigará con severidad a la persona que dio muerte al estudiante universitario, Jesús Almaraz, señaló enfático el Gobernador José Calzada, quien lamentó los hechos y dio a conocer que en breve sostendrá una reunión con el padre del joven. “Ayer me confirmó el Procurador, nosotros lamentamos mucho ese hecho, castigaremos con toda severidad a la persona que cometió este ilícito que evidentemente entristece a la comunidad de Cadereyta y a todo Querétaro”, señaló. En vísperas de su Quinto Informe de Gobierno, reconoció que aún quedan pendientes por atender, pero resaltó que el estado se encuentra “tranquilo y en paz”; además de que “estamos avanzando”. (Diario de Querétaro 14-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 3 y El Corregidor 7) 
 
CONFIRMADO: ERA ALMARAZ Con apoyo de la PGJ de Guanajuato, el MP de Querétaro confirmó la identidad del cuerpo que se encontraba enterrado en un domicilio del Barrio de San Gaspar en el municipio de Cadereyta: sí era Jesús Almaraz Esquivel.  A través de un comunicado, la PGJ de Querétaro informó ayer que personal especializado en materia genética de la PGJ de Guanajuato acudió a Querétaro para tomar muestras de ADN directamente de J. Guadalupe Almaraz y María Esquivel, padres de la víctima.  El resultado fue contundente, por lo que la resolución fue notificada a los familiares. Ayer, familiares y amigos lo sepultaron en Cadereyta. (Plaza de 
Armas 1 y 3) 
 
FOTO NOTA Los restos de Jesús Almaraz, el estudiante asesinado, fueron entregados ayer a sus familiares en el municipio de Cadereyta. Cientos de personas acompañaron a los dolientes. (Diario de Querétaro 2-A y Noticias 1-B) 
 
NO ME QUEDA MÁS QUE RESIGNARME: DON LUPE El Sr. Guadalupe, padre de Jesús, reconoce que los restos encontrados en Cadereyta son de su hijo, luego de recibir dos pruebas de ADN de diferentes estados. Dice que pedirá una reconstrucción de hechos con el licenciado Catarino Vázquez, pues considera hay “cosas raras” en el caso. (Noticias 1-B)  

PODER LEGISLATIVO 
 
DIPUTADO EXIGE A SCT REVISAR PLAN DE TREN El diputado local Jorge Lomelí Noriega pidió que se concrete esta semana una reunión con el director del Centro de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Querétaro, Juan Gerardo Vázquez, para revisar el proyecto del tren rápido México-Querétaro, ya que, dijo, no ha respondido las llamadas para la cita. (El 
Universal Querétaro 4-A y Plaza de Armas 8) 
 
LLAMA DIPUTADO A FORTALECER SEGURIDAD EN CENTROS ESCOLARES “Todos los sucesos son preocupantes, por mínimos que sean, y la actuación de la autoridad debe ser pronta”, expresó el diputado Juan Guevara Moreno, quien luego del robo ocurrido en la UPQ, dijo que es importante fortalecer los esquemas de seguridad en las escuelas. Reconoció el trabajo del Gobernador en materia de seguridad, donde el Mandatario ha puesto los recursos, la coordinación con los diferentes niveles de gobierno, “es un tema que se trabaja diario, es un tema que se debe fortalecer día a día”. (Diario de 
Querétaro 16-A. Sin mención del Gobernador, en Plaza de Armas 8) 
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LAMENTAN INSEGURIDAD EN SANTA ROSA JÁUREGUI Tras el incidente del robo de la Universidad Politécnica, campus Santa Rosa Jáuregui, el diputado local Enrique Correa Sada, representante del distrito, dijo que eso evidencia la inseguridad que persiste en la zona. Responsabilizó a autoridades estatales y municipales por no atender el problema de la inseguridad en Santa Rosa Jáuregui. (El Universal Querétaro 12-A) 
 
SEDE DE CONGRESO, AÚN SIN DESTINO A pesar de que en enero los legisladores locales cambiarán de sede las instalaciones del Poder Legislativo, el presidente de la Mesa  Directiva del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, reconoció que aún no determinan qué hacer con el inmueble donde actualmente se llevan a cabo las sesiones de pleno de la Legislatura local. Recientemente, el Gobernador, José Calzada Rovirosa, dijo que se estaba analizando la posibilidad de donar el inmueble tras el informe del presidente del Tribunal Superior de Justicia; no obstante, el presidente de la mesa Directiva pidió no especular al respecto. (El Economista Querétaro 6) 
 
FOTO NOTA “RELAJADOS” Después del Informe de la Legislatura, fueron captados en ‘La Mariposa’ el diputado Braulio Guerra del PRI, y Bernardo Nava, del PAN. Todo indica que discutieron los ‘dimes y diretes’ propios del debate. A decir de la foto, seguramente la conclusión fue… ¿y tu nieve de qué la quieres? (a.m. 1-A) 
 
CENTROS DE SALUD TENDRÁN MÉDICOS INDÍGENAS Los diputados de la Comisión de Salud aprobaron una iniciativa para modificar el artículo 6º de la Ley de Salud del Estado de Querétaro a fin de establecer que en la obligación indígena, exista al menos una enfermera, un médico o un traductor que hable la lengua de esa región, dentro de los centros de salud. (Diario de Querétaro 6-A, Noticias 7-A, Plaza de Armas 12, El Universal Querétaro 4-A, El Corregidor 9 y El Economista Querétaro 6) 
 
DIPUTADO IMPULSA CONVENIO A FAVOR DE MIGRANTES Se llevará a cabo un convenio de colaboración para ayudar a los migrantes queretanos que lleguen a Estados Unidos, informó el diputado del PAN, Alejandro Delgado Oscoy. El convenio se realizará en octubre con la Agrupación “Centro de Comunidad Mexicana”. (El Corregidor 3) 
 
APRUEBAN CONVOCATORIA PARA NUEVA MEDALLA Con el objetivo de reconocer la conducta o trayectoria ejemplar de queretanos en el desarrollo de la enfermería, los integrantes de la Comisión de Salud y Población aprobaron la convocatoria para el otorgamiento de la medalla de honor ‘Florence Nightingale’ del Poder Legislativo del estado de Querétaro en su edición 2014. Las bases de la convocatoria establecen que el Gobernador del Estado, los Magistrados del Tribunal Superior de Justicia, las universidades e instituciones de educación superior, las organizaciones de la sociedad civil e instituciones que representen a los profesionales de la enfermería, podrán presentar candidatos a obtener dicho galardón. (a.m. 5-A y El Corregidor 3) 
 
APOYO A LA ECONOMÍA FAMILIAR EN EL MARQUÉS: LOMELÍ En apoyo a la economía familiar y con el propósito de desarrollar habilidades entre las mujeres del municipio de El Marqués, el diputado Jorge Lomelí Noriega ha llevado talleres que permiten elaborar productos de limpieza para el hogar, bisutería, pintura textil y alimentos. (Noticias 4-Síguelo y El 
Corregidor 9) 
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INICIARÁ CONGRESO DE LA UNIÓN CUARTO PERIODO EXTRAORDINARIO El diputado federal por Querétaro, Marcos Aguilar Vega, informó que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó que el próximo 28 de julio, inicie en la Cámara de Diputados un cuarto periodo extraordinario para debatir y aprobar las leyes secundarias en materia energética. (Diario de Querétaro 6-A y a.m. 4-A) 
 
ESPERANZADO PAN POR REFORMAS ESTRUCTURALES El próximo 28 de julio el pleno del Cámara de diputados iniciará el periodo extraordinario de discusiones en torno a las leyes secundarias de la reforma energética, señaló el diputado federal, Alfredo Botello Montes, quien indicó que al aprobarse este último paquete, México entrará en la competencia del mercado internacional y no se permitirá nuevamente los monopolios. (Noticias 4-Síguelo) 

 
MUNICIPIOS 

 
ABRIERON MIL 712 EMPRESAS EN EL MUNICIPIO EN EL SEMESTRE Alejandro Maccise Aguirre, Director de Desarrollo Económico del municipio, informó que al cierre del primer semestre del año, se registraron mil 712 aperturas de empresas en el municipio de Querétaro, lo que representa una creación de cerca de 12 mil empleos. Estas empresas representaron una inversión conjunta de 7 mil 500 millones de pesos, lo cual implica un aumento con respecto al año pasado de un 40%, pues el año pasado se registraron 4 mil 200 millones de pesos. (Noticias 6-A, Plaza de Armas 5, El Universal 
Querétaro 3-B y El Economista Querétaro 3) 
 
REPORTAN 100% DE CAPACIDAD LAS PRESAS EN AMEALCO Bajo vigilancia se encuentran las presas de El Rayo y San Miguel Tlaxcaltepec, en el municipio de Amealco, ya que se hallan al 100% de su capacidad, informó el presidente municipal, Gilberto García Valdez. Por su parte, el municipio de San Juan del Río, a través de la Dirección de Protección Civil, se encuentra listo para recibir el líquido que se genera tras la apertura de las compuertas de aguas arriba. (Plaza de Armas 11) 
 
SE ABRIERON TRES COMPUERTAS En La Mora, Cadereyta de Montes, hace 11 años que no lo abrían y menos que el agua pasara con esa fuerza, señalaron ayer habitantes de esta comunidad quienes aseveran que el caudal llevaba un caballo. (Noticias 1-A) 
 
ESTÁN 13 PRESAS AL 100%; 26 MÁS AL 80%, MONITOREA CONAGUA Trece presas de los municipios de Querétaro, San Juan del Río, El Marqués, Huimilpan, Pedro Escobedo, Colón y Jalpan se encuentran al 100 por ciento, dio a conocer la CONAGUA, al tiempo de informar que el promedio de almacenamiento en los 26 cuerpos de agua localizados en las regiones hidrológicas Lerma Santiago y Pánuco se encuentran al 80% de capacidad.  En este sentido la dependencia federal anunció que las presas El Cajón y El Zapote en el municipio de Querétaro; El Coto y Puerta de Alegrías, en San Juan del Río; San Pedro y Derivadora San José en Huimilpan; El Carmen, San Rafael. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
RINDE PROTESTA EL CONSEJO DIRECTIVO DEL COLEGIO DE INNOVACIÓN Y GESTIÓN EN LA SALUD Al encabezar la toma de protesta del Consejo Directivo del Colegio de Innovación y Gestión en Salud A.C. (CIGE-salud), el Auditor Municipal de Fiscalización, Carlos Rentería Rivera, destacó la creación de este nuevo colegio por la labor social que los profesionistas de la salud desempeñarán a favor de la sociedad queretana. 
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Martha Catalina Zalapa Covarrubias rindió protesta como presidenta del CIGE-Salud 2014-2018. (Diario de 
Querétaro 12-A y Noticias 4-A. Con mención de Roberto Loyola, en a.m. 4-A) 
 
SUBCOMANDANCIA PARA SANTA ROSA El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, realizó un recorrido de supervisión de obra a la construcción de la Subcomandancia de Seguridad Pública Municipal Norte y al Centro Integral de rehabilitación Regional en Santa Rosa Jáuregui, acciones que con una inversión de poco más de 37 millones de pesos se entregarán antes de que concluya el presente año.  Posteriormente, con la presencia de la Directora General del Sistema Estatal DIF; María Eugenia Bueno Zúñiga, el presidente Roberto Loyola supervisó lo que será el Centro Integral de Rehabilitación Regional, que con inversión de 22 millones de pesos, atenderá a personas que presenten alguna discapacidad. (Diario de 
Querétaro 4-A, Noticias 1-A y 4-A, Plaza de Armas 10, El Universal Querétaro 6-A, a.m. 6-A y El 
Corregidor 3) 
 
LE CUMPLE LOYOLA A DANZANTES En la víspera del 483 Aniversario de la Fundación de la Ciudad de Santiago de Querétaro, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, cumplió con los jefes danzantes concheros de la Santa Cruz y les entregó de manera oficial los documentos de los espacios rituales de este Centro Ceremonial Sagrado; señaló que este es un gran día para Querétaro porque se da orden y dignidad a la más antigua tradición de la ciudad. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
INVERTIRÁ IP 8 MMDP EN CAPITAL QUERETANA Cuarenta proyectos de inversión están confirmados para el municipio de Querétaro, los cuales equivalen a una inversión global de 8 mil 100 millones de pesos. Estos proyectos podrían desarrollarse en el segundo semestre del 2014 y el primero del 2015, generaría alrededor de 5 mil 600 empleos. El director de Desarrollo Económico de la SEDESU del municipio de Querétaro, Alejandro Maccise, señaló que los empresarios tienen más confianza para invertir este año en comparación a lo percibido el año pasado, debido a las condiciones económicas del estado y a la simplificación de trámites de apertura de empresas que lleva a cabo la administración municipal. En imagen, Roberto Loyola. (Plaza de Armas 1 y 5) 
 
DE PUERTA EN PUERTA VUELVE A SANTA ROSA Más de 2 mil habitantes de la zona norte de Santa Rosa Jáuregui se beneficiaron con los servicios gratuitos y la atención que ofrece el Programa “De Puerta en Puerta” que encabezó el Secretario de Gobierno Municipal, Mauricio Ortiz Proal, quien destacó este esquema municipal. (Noticias 5-A) 
 
CAPITAL NO HA RECIBIDO 230 MDP METROPOLITANOS El secretario de Finanzas, Julián Lambarri Malo, desmintió al alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero al negar categórico que el municipio de Querétaro haya recibido 230 millones de pesos del Fondo Metropolitano. El secretario de Finanzas del Municipio de Querétaro, subrayó, que a la fecha en 2013 el Fondo Metropolitano aprobó al municipio de Querétaro 42.5 millones para aplicarlos en el ordenamiento del transporte público y en obras de rehabilitación y mejoramiento en el Río Querétaro. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 6-A) 
 
VAN POR CERTIFICADO DE ENTIDAD SIN RABIA 
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El municipio de Querétaro buscará ser la primera demarcación de todo el país libre de rabia de mascotas, informó el secretario de Servicios Públicos Municipales, Gustavo Zepeda Ruiz, quien destacó que el programa Año de Pelos ha ayudado en gran parte, debido a que atenderá a 6 mil animales una vez concluido este año. (El Universal Querétaro 6-A y Plaza de Armas 10) 
 
ANUNCIAN TRES PARQUES EXCLUSIVOS PARA PERROS En los parques Alcanfores Norte, Sur y Carretas, la secretaría de Servicios Públicos Municipales proyecta habilitar espacios exclusivos para el disfrute de la población canina que en la capital queretana alcanza los 60 mil perros, informó el titular del área, Gustavo Zepeda Ruiz. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
QUERÉTARO UN MEJOR LUGAR PARA VIVIR Julio Cabrera, recuerda su incorporación al servicio público que se dio en el 2009 con la encomienda del programa social llamado Soluciones del ahora Gobernador, José Calzada Rovirosa, en el municipio de Corregidora.  Durante la campaña de Roberto Loyola fungió como secretario particular, y al término de ésta, es invitado por el propio alcalde a formar parte de su gabinete como secretario adjunto. (El Universal 
Querétaro 38-Clase) 
 
MANUEL POZO VISITA INVERNADERO En recorrido de trabajo, el delegado de SEDESOL, Manuel Pozo, constató el funcionamiento de un invernadero, ubicado en Santa Rosa Jáuregui, que fue apoyado por el programa Opciones Productivas.  Más tarde entregó recursos por casi 500 mil pesos, en beneficio de familias de San José el Alto, Anexo Menchaca III y Vistas de San Pablo, quienes emprenderán diversos negocios. (Diario de Querétaro 11-A, Noticias 5-Síguelo y El Universal Querétaro 10-A. Con mención de inversión de 15 millones de pesos, en El 
Corregidor 1) 
 
QUERÉTARO RECONOCE A JORDI BOLDÓ Jordi Boldó, artista plástico que reside en Querétaro desde hace 30 años, es quien el H. Ayuntamiento de Querétaro le otorga este año la medalla “Germán Patiño”, honor que reciben aquellas personas que han invertido su talento y esfuerzo a favor de la creación, promoción y difusión de las artes, así como al incremento del acervo cultural en el Municipio. (Diario de Querétaro 2-A) 
 
PROMOTORES MUNICIPALES PARA PREVENIR ABUSO SEXUAL Mariana Aguilar, Coordinadora del Área de Vinculación y Divulgación del Instituto Municipal para Prevenir y Eliminar la Discriminación, dio a conocer el nuevo taller sobre “Promotores para prevención del abuso sexual”, que será impartido en escuelas públicas a partir del mes de agosto. (Noticias 5-A, El Universal 
Querétaro 6-A y a.m. 6-A) 
 
RECIBIRÁ DON LUIS UGALDE LA PRESEA EPIGMENIO GONZÁLEZ  Luis Montes de Oca presenta una entrevista a Luis Ugalde Monroy, quien por más de 60 años ha trabajado en favor de las Cajas Populares y las cooperativas en el estado, y quien este 25 de julio, recibirá por parte del Ayuntamiento de Querétaro, la medalla Epigmenio González. (Noticias 3-A) 
 
PIDEN 4 ESTACIONES MÁS PARA PODER ATENDER INCENDIOS El Mayor José Jesús Lorca Quintanar considera que para atender debidamente todas las situaciones de incendios que se presenta en la entidad, serían necesarias cuatro estaciones de Bomberos, pues el 
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crecimiento demográfico ha rebasado totalmente las capacidades de reacción de estos servidores públicos.  (El Universal Querétaro 12-A) 
 
CUENTAS AUDITADAS EN AGOSTO: ESFE En la tercera semana de agosto, la ESFE entregará al Congreso local los resultados de la revisión que se realizó a las cuentas públicas de los 18 municipios; informó el Auditor Superior del estado Rafael Castillo, quien aseguró que se vislumbra una tendencia optimista del manejo de los recursos comparándola con el inicio de las administraciones pasadas. (a.m. 5-A y Noticias 5-Síguelo) 
 
ATRACCIÓN DE TURISTAS EUROPEOS Y ASIÁTICOS PARA INVIERNO Después que se anunciara que a San Juan del Río arribó una importante turoperadora mayorista de procedencia alemana, y tras las afirmaciones del director de turismo municipal, Gustavo Ríos Garduño, de que existe interés de atraer a turistas rusos a esta demarcación, trascendió que para el arranque de la temporada invernal en dichos países, podrían verse los primeros turistas de aquellas zonas arribar a nuestra entidad. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
REPRUEBA EL PANAL GOBIERNO DE PINEDA José Pérez Gómez, presidente de Nueva Alianza en San Juan del Río, dijo que su partido reprueba el gobierno de Fabián Pineda Morales.  Explicó que haber ido en coalición dentro del proceso electoral anterior no es motivo para no decir la realidad, pues el trabajo y las necesidades que demanda este municipio “han rebasado a la actual administración municipal”. (a.m. 7-A) 
 
DICE CANACO QUE CIFRAS DE INFORMES NO CUADRAN Para la CANACO en San Juan del Río, las cifras que presentó el alcalde Fabián Pineda Morales en materia de inversión son contrastantes, pues aunque en el mensaje dio un número, en los documentos que se distribuyeron entre la población manera otras cantidades. Al respecto, Eugenio Núñez Arteaga, presidente de la CANACO, dijo que desde el lunes han estado solicitando una copia íntegra del informe para hacer una evaluación de los resultados y contrastarlos con los datos que como sector comercial tienen, pero a la fecha la Secretaría Técnica y la Unidad Municipal de Acceso a la Información no han dado respuesta a la solicitud. (a.m. 7-A) 
 
IZARÁN BANDERA DE PISO FIRME EN CORREGIDORA Gobierno Municipal de Corregidora complementará el trabajo del programa estatal Soluciones del Gobierno Estatal para lograr izar la Bandera Blanca de Piso Firme en la demarcación, aseguró el edil Antonio Zapata Guerrero. Refirió que sólo están en espera de que Gobierno del Estado envíe las reglas de operación para, de acuerdo con ello, comenzar los trabajos para levantar la Bandera Blanca. (Plaza de Armas 4) 
 
REENCARPETARÁN EL CAMINO DE CHARCO BLANCO A EL JARAL El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata, puso en marcha obras de reencarpetamiento de la vialidad Charco Blanco-El Jaral, la cual tendrá una inversión de 7 millones 600 mil pesos para 6 kilómetros y medio. Añadió que se le dejó de dar mantenimiento y ahora las consecuencias son verdaderamente desastrosas. (Noticias 8-A y Plaza de Armas 4)   
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AUMENTA ROBO A CASA HABITACIÓN EN CORREGIDORA El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata, manifestó que en lo que va del presente año, se ha tenido un incremento “mínimo” de robos a casa habitación, así como cristalazos, por lo que su administración trabaja para reducir dichos índices. (El Corregidor 11) 
 
BUSCA EVC QUE LA CAÑADA SEA “PUEBLO MÁGICO” El Presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, confió en que el pueblo de La Cañada pueda “salvar” el requisito de ser zona conurbada para lograr ser considerado “Pueblo Mágico”. Los proyectos de mejoras de imagen urbana de las calles principales de La Cañada, significará una inversión de 2 millones 800 mil pesos. Dijo que ya está lista la Tienda de Artesanías. Reveló que en la Legislatura se encuentra un proyecto de cableado subterráneo, a punto de autorizarse, y que será por una inversión de 20 millones de pesos. (Noticias 8-A) 
 
SEGUNDO INFORME El alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles, rindió su Segundo Informe, al evento asistió en representación del Gobernador, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado. (El Universal 
Querétaro 30-Clase) 
 
LAMENTA ARTEAGA CASOS DE DAP Muchas empresas establecidas en el municipio de Colón se dejan convencer por despachos de abogados para reclamar el pago por el Derecho de Alumbrado Público, lamentó el presidente municipal de esta demarcación, Alejandro Arteaga, quien indicó que esta situación impacta a las finanzas municipales. (Noticias 2-A) 
 
PROVEEDORES DEMANDAN AL MUNICIPIO DE SAN JUAN El municipio de San Juan del Río, encara al menos 8 demandas por parte de algunos proveedores a quienes no se les ha cumplido el pago por la adquisición de materiales para áreas administrativas y de otro tipo, aseveró el regidor síndico, Rafael Camacho. Estos procesos se iniciaron en las dos administraciones anteriores y representarán una erogación de casi 10 millones de pesos al municipio. (El Corregidor 9) 

 
INFORMACIÓN GENERAL 

 
PIDEN TRANSBORDADOR PARA EL TREN RÁPIDO Integrantes del Colegio de Arquitectos entregaron seis propuestas para la construcción del Proyecto Tren de Alta Velocidad México-Querétaro, además de que piden que se construyan dos circuitos con terminales de traslado en la zona metropolitana. El presidente del colegio, Raúl Mario Ordoñez Lira dijo que la petición principal es poder participar en la construcción de la terminal o en las obras complementarias de la misma, aunque reconoció la dificultad de que esto se logre, ya que toda la construcción se deriva de licitaciones nacionales. En su intervención, el urbanista Carlos Estrada, solicitó que se establezcan dos circuitos para llegar a la terminal, cada uno con un mínimo de tres terminales de traslado, con el propósito de evitar congestionamientos. En su intervención, el director del Centro Querétaro de la SCT, Juan Gerardo Vázquez, aseguró que este es el proyecto de movilidad más importante de América, que no es algo improvisado, sino que responde a la necesidad de impulsar el dinamismo de México y Querétaro.  En esta primera etapa, no habrá paradas intermedias, tendrá una velocidad máxima de 300 kilómetros por hora y el tiempo de traslado será de entre 56 y 59 minutos. Asimismo consideró que esto abrirá la puerta para  hacer negocio en México con más de 20 millones de personas, sin descuidar Querétaro, además de que ya estarán más 
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cercanos al aeropuerto de la Ciudad de México. Este tren también permitirá quitar 50 mil vehículos del centro y reducir los 600 accidentes que se registran al año en la carretera México-Querétaro. (a.m. 1-A y 3-A) 
 
EN EL QBO DEL RESTAURANTE EL CASERÍO FESTEJARON AL REY DEL STAND-UP ROGELIO RAMOS En imagen Mauricio Salmón. (Diario de Querétaro 1-C) 
 
RECEPCIÓN BAJO LA TIERRA Freixenet ofreció una cena en la cava para 200 invitados. En imagen Manuel Valdés. (El Universal 
Querétaro 28-Clase) 
 
DESAYUNO MENSUAL CON SOCIOS E INVITADOS La CMIC, llevó a cabo su desayuno mensual, al cual asistieron, Gerardo Vázquez Mellado, delegado federal de la STPS; Israel Carboney Morales, Secretario del Trabajo y Ceferino Ramírez, Secretario General de Federación Regional de la CTM Sector uno. Durante el evento se firmó un convenio de colaboración con la CTM Sector Uno y con la STPS, tanto federal como estatal. (Diario de Querétaro 6-C) 
 
“EL DATO DE IMPACTO” US484.5 millones de Inversión Extranjera Directa ha captado Querétaro de Alemania de 1999 al primer trimestre del 2014, informó la Dirección General de Inversión Extranjera de la Secretaría de Economía. Este país es uno de principales inversores en el estado. (El Economista Querétaro 3) 
 
INADEM INYECTARÍA MÁS RECURSOS ESTE AÑO El INADEM analiza la posibilidad de que se aporten partidas especiales en este año a nivel nacional, con el fin de apoyar más proyectos productivos, informó Sergio Almeida Orozco, delegado de la Secretaría de Economía en Querétaro. Y mencionó que se tiene proyectado un presupuesto de 9,400 millones de pesos para este año, en términos generales. En el caso de Querétaro, las autoridades de la SEDESU gestionan cerca de 100 millones de pesos para el apoyo a emprendedores, así como a mipymes en el 2014. Sobre el panorama económico apunta que “La tasa de desempleo a nivel nacional bajó en junio y la economía está mejorando; el segundo semestre va a repuntar de una manera confiable. Y aquí en Querétaro los indicadores van a la alza en el tema económico”, afirmó el delegado de la SE. (El Economista Querétaro 4)  
CRECE 22% EMPLEO INDUSTRIAL Querétaro registró en abril el mayor incremento en el personal ocupado en empresas que participan en el Programa de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios a nivel nacional (IMMEX), de acuerdo con el INEGI. En el cuarto mes del año reportó un total de 78,458 personas ocupadas en establecimientos manufactureros IMMEX, un aumento de 22.2% con respecto al mismo mes del 2013, cuando fueron 64,213 trabajadores. Por su parte, Juan Carlos Ituarte, subsecretario de Desarrollo Sustentable de la SEDESU, dijo que el sector exportador en el estado ha logrado un avance positivo en los primeros meses del año, a pesar de que la actividad económica no ha tenido crecimientos importantes en términos generales. Lo anterior, expuso, impulsado principalmente por exportaciones del sector automotriz en el tema eléctrico-electrónico y de componentes metalmecánicos, tanto de Querétaro como de estados vecinos. (El Economista Querétaro 2)   
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AUMENTA LA INFLACIÓN Y EL NÚMERO DE EMPLEOS La inflación acumulada de la capital del estado al primer semestre de 2014 se colocó en 1.4%, es decir, tres décimas arriba que la media a nivel nacional, la cual, representó 1.1%, explicó el director de Desarrollo Económico del municipio de Querétaro (sic), quien informó que la inflación en el municipio de Querétaro en el mismo periodo en 2013 fue de 2.8%. Con base en datos proporcionados por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social un trabajador en la entidad percibe como salario –en promedio- 300 pesos por día. La tasa de desocupación en la capital del estado se encuentra en el 4.2%, en comparación con la PEA de 373 mil 060 personas; de acuerdo con el IMSS, en el primer trimestre en la capital se han ingresado a seguridad social 9 mil nuevos trabajadores. Al último día del primer semestre, se registraron mil 712 nuevas empresas en el municipio de Querétaro con una inversión de 7 mil 500 millones de pesos, que representan 12 mi nuevos empleos. La expectativa al final del año, en la capital del estado es crecer 4.5% con respecto al PIB, instalar mil 500 empresas más y crear 13 mil nuevos empleos. (a.m. 4-A) 
 
FALTA DEVOLUCIÓN DE IVA A 5% DE CONTRIBUYENTES Carla López Lovera, subadministradora del SAT en la entidad, aseveró que se devolvió el IVA a 95% de los contribuyentes registrados en la entidad como personas físicas y que cumplieron con presentar su declaración de impuestos en os términos y plazos que marca la ley. (El Universal Querétaro 3-B) 
 
AUMENTAN 20% CONTRIBUYENTES: SAT En un 20% se ha incrementado el número de contribuyentes del RIF en el estado de Querétaro, al pasar en enero de 2014 de 68 mil a 83 mil personas en los primeros días de este mes de julio, informó el administrador local de Servicios al Contribuyente del SAT, Guillermo Corona Salinas, al anunciar también la certificación de ciber cafés para el apoyo de declaraciones. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
40 MIL DESEMPLEADOS EN QUERÉTARO: COPARMEX Es importante que sigan llegando inversiones a Querétaro y se abata el desempleo porque ya estamos arriba de la media nacional, con cerca de 6% que representa alrededor de 40 mil desempleados, declaró Mauricio Kuri González, presidente de la COPARMEX. Dijo que mientras en Querétaro esa calidad de personas están en la calle buscando un empleo, sobre todo por el efecto de la migración, en otros estados cercanos a nosotros están bajando los índices de desocupación. (Noticias 5-Síguelo) 
 
CONTADORES COBRAN 40% MÁS Juan Carlos García Solís, presidente del Colegio de Contadores Públicos de Querétaro, señaló que los honorarios de los contadores se han incrementado entre 40 y 45 por ciento en este año, luego del aumento en el número de operaciones que se tienen que hacer para cumplir con el pago de impuestos. Precisó que este incremento no es generalizado, ya que depende del volumen de información que genera la empresa y que el contador tiene que interpretar y declarar. (Diario de Querétaro 1-A y El Financiero Bajío 1-B) 
 
CAOS EN LA CARRETERA Miembros de la AMOTAC se congregaron en diversas vías federales de comunicación en el país para protestar, dijeron los camioneros, por las constantes extorsiones de que son objeto por parte de la Policía Federal de Caminos así como por la no aprobación de la ley antichatarra la constante alza de precios en insumos, combustibles y demás productos necesarios para el desempeño de su labor. El paro simbólico de unidades se implementó en carriles de la carretera federal 57 México-Querétaro en su tramo correspondiente Querétaro-México-San Luis Potosí a la altura de la colonia Lomas de Casa Blanca, por lo que 
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el tráfico se vio rebasado y con ello se observaron largas filas de automóviles. (Diario de Querétaro 14-A y 7-República, Noticias 1-A y 2-B, Plaza de Armas 9 y 3-La Roja, El Universal Querétaro 8-A y a.m. 8-A) 
 
MAÍZ, EL 77% DE LAS SIEMBRAS QUERETANAS Para el ciclo primavera-verano, el estado registra 77 mil 775 hectáreas sembradas, tanto en riego como en temporal, de las cuales 129 ya fueron cosechadas, de acuerdo con la Secretaría de Desarrollo Agropecuario en Querétaro. El maíz grano es el principal producto sembrado con 60 mil 349 hectáreas (77.5% del total); seguido de maíz forrajero verde, con nueve mil 263. El sorgo grano se sembró en dos mil 248 hectáreas, y fríjol en dos mil 595. (El Financiero Bajío 2-B) 
 
PRODUCCIÓN DE CARNE DE AVE REBASA LAS 82 MIL TONELADAS Lo anterior de acuerdo con información de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, y hasta el cierre del primer cuatrimestre del año, la producción de carne de bovino alcanzó las 9 mil 767 toneladas, mientras que la de porcino registró 7 mil 259, colocándose en segunda y tercera posición, respectivamente, en cuanto a la producción pecuaria de Querétaro. El estado se destaca también por la leche de caprino y bovino, siendo ésta última la de mayor producción con 112 mil 567 litros; mientras que de leche de caprino se produjeron 510 litros. (El Financiero Bajío 2) 
 
DESFOGUE EN ZIMAPÁN, SIN DAÑOS Saldo blanco reporta Protección Civil del estado de Querétaro por el desfogue de la presa Zimapán, asentada en Hidalgo, que este martes se reportó al 92% de su capacidad, aunque el vertedor continuará abierto durante otras 24 horas.  Gerardo Quirarte, director de PC, indicó que no se tuvo que evacuar a la población que vive cerca de la zona, aunque 8 personas decidieron dejar sus hogares, porque viven en la zona baja del río Moctezuma, y el nivel de éste subió de manera considerable. (El Corregidor 1. Sin declaración de Quirarte, en El Universal Querétaro 1-A y 12-A) 
 
INICIA CONSTRUCCIÓN DE BIBLIOTECA EN LA UPQ Luego del periodo de licitación y la llegada de recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples, iniciaron las obras de construcción de la biblioteca en la UTC, para lo cual se invertirán 18 millones de pesos; de los cuales 14 serán de infraestructura y 4 en equipamiento. Al respecto, el rector Arturo Vallejo, dijo que van hombro con hombro con el Gobernador José Calzada Rovirosa, de quien es prioridad en su gobierno el impulso a la educación y sobre todo para que los jóvenes cuenten con su propia biblioteca y equipo de cómputo. (Diario 
de Querétaro 10-A) 
 
ENTREGA EL RECTOR 25 PLAZAS DE TIEMPO COMPLETO A SUPAUAQ El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, encabezó la entrega de 25 plazas de tiempo completo UAQ-SUPAUAQ 2013-2014, para profesores de bachilleres y diferentes facultades del alma mater. (Noticias 5-A, El 
Universal Querétaro 8-A y a.m. 3-A) 
 
VEN VENTAJA EN PROGRAMA DE ALCANCE INDUSTRIAL Autoridades universitarias, encabezadas por Gilberto Herrera Ruiz, rector de la UAQ, se reunieron con Ángel Ramírez Vázquez, director del CONCYTEQ, y con autoridades de West Virginia University, para discutir las ventajas que el Programa Bicultural de Alcance Industrial tiene en los jóvenes que participan en él. (El 
Universal Querétaro 8-A y El Corregidor 8) 
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REALIZA UAQ ESTUDIOS A FAVOR DE DIALIZADOS Como parte de su formación en la Maestría en Nutrición Humana, que imparte la Facultad de Ciencias Naturales de la UAQ, la estudiante Iris del Carmen Nieves Anaya, desarrolló el proyecto “Uso de vectores de impedancia bioeléctrica (VIBE) para el ajuste de peso seco en pacientes sometidos a hemodiálisis”, bajo la dirección de la Dra. Ximena Atilano Carsi. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
CONFÍA EN INSTITUCIONES PARA RESOLVER ASUNTO DE LA DDH El consejero de la Defensoría de los Derechos Humanos, Fernando Lugo García Pelayo, comentó que –como creyente de las instituciones- tiene plena confianza en que los actores involucrados en la controversia por el proceso de reposición de elección de la dirigencia estatal, actuarán con apego a derecho. Considera que la DDH realiza un buen trabajo y es competencia de las instituciones resolver quién se quedará al frente de este organismo. (a.m. 5-A y El Universal Querétaro 8-A) 
 
SEGUROS DE SEDESOL A MIL 300 MAMÁS Más de mil 300 mamás de diversas comunidades de Santa Rosa Jáuregui, Vistas de San Pablo, San José El Alto, Anexo de Menchaca III y San Pedro Mártir, ya cuentan con su póliza del Seguro de Vida para Jefas de Familia de la SEDESOL.  Así lo informó el delegado Manuel Pozo Cabrera, quien resaltó que gracias a este seguro, los hijos de estas mamás podrán continuar con sus estudios si ellas llegaran a faltar. (Noticias 8-A) 
 
TRIPLICARÁN APOYOS PARA LA VIVIENDA POPULAR Y RURAL La SEDATU prevé triplicará el monto de inversión en los programas de apoyo a vivienda popular y rural en Querétaro, informó el delegado de la dependencia, Hugo Cabrera Ruiz. Indicó que para los programas Vivienda Digna y Vivienda Rural se prevén recursos por 140 millones de pesos en total, de los cuales 80 millones serían a través de los municipios y alrededor de 60 millones con organizaciones de la sociedad civil. Estos apoyos se canalizan por medio de la SEDATU federal y el Fondo Nacional de Habitaciones Populares.  Asimismo destacó que para el Programa Hábitat se tienen proyectados 80 millones de pesos de inversión federal, cifra similar a la presupuestada en e 2013. (El Economista Querétaro 5) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EDITORIAL “PREPARATIVOS” El ejercicio realizado por el Gobernador José Calzada Rovirosa: Rumbo al V Informe de Gobierno, dio cuenta de que éste va a estar marcado por la objetividad, la modestia, sin triunfalismos, reconociendo avances, como también áreas de oportunidad.  En tanto que gobierno cercano a la sociedad y en constante comunicación, mucho de lo que estaremos evaluando es conocido, si bien aporta en el análisis elementos nuevos, como la medición contra la pobreza, así como el impacto de una migración que nos está trayendo un promedio de 200 gentes diarias, lo que se entiende, es una cifra que genera un muy alto impacto en la población. Llegamos al quinto año, en condiciones de gobernabilidad, con una seguridad que si bien es cierto que ha registrado un aumento preocupante, como el robo a tiendas de conveniencia, ha registrado un aumento significativo, en los indicadores ácidos nos mantenemos con un bajo perfil, lo que al final de cuentas es lo que permite que podamos salir por las calles y caminar con seguridad. Hay la certidumbre  en que en un año se estará haciendo una buena entrega de la estafeta gubernamental, que ha cumplido las expectativas respecto de los compromisos establecidos.  (Noticias 11-A) 
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“QUINTO INFORME” Por Arnulfo Moya Vargas  Señala que el acto de informar de los gobernantes es uno de los más relevantes en una democracia constitucional. Es una comparecencia entre el mandante y el mandatario para verificar el cumplimiento o incumplimiento del mandato.  En el caso del informe del señor Gobernador José Calzada Rovirosa, del próximo 27 de julio de 2014, sin duda reflejará un balance favorable de la gestión estatal. “Pienso que con mesura y con inteligencia política se informará de los logros y de las insuficiencias, que no por reconocerlas deben opacar los éxitos logrados con honrada superioridad moral. Sin caer en los halagos fáciles o interesados, creo que nuestro Gobernador ha venido cumpliendo en estas horas tan azarosas para la República. Sobre todo ha ejercido un mando democrático en un contexto cada vez más complicado. Creo que lo mejor de la carrera política de José Calzada está por venir. Es muy joven para jubilarse, es muy grande para que busque otra profesión u oficio”. Así como el innovador Calzada puso el ejemplo con medidas como la eliminación de la tenencia, así debe buscar que los jóvenes desde los 16 años accedan a la ciudadanía local con los derechos políticos plenos y en la esfera local. Otro desafío que se puede remediar en un año por el Gobernador es el sistema de procuración y administración de justicia colonizado por los grupos de interés y de presión que han hecho fracasar el llamado juicio oral en materia penal, por no mencionar los casos BMW y José Miguel Urbina Franco, y que en la justicia civil han burocratizado los derechos civiles y comerciales.  Así no puede funcionar el Estado de Derecho. Nuestro Gobernador tiene el reto personal de la transmisión del poder en un contexto democrático y que al mismo tiempo se conserve su herencia política. No es un reto menor, pero en todo caso creo que lo esencial es que conserve el aprecio de los queretanos, ese sin duda sería su mejor logro personal y político. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Comenta acerca de la mesa de periodistas que se celebró ayer en el Teatro Metropolitano, previo al Quinto Informe del Gobernador José Calzada Rovirosa, y donde el Mandatario dijo que serán los ciudadanos los que determinen en su momento a quién eligen para el próximo Gobierno, eso sí, pidió se valoren muy bien las opciones y se tome la mejor decisión, trascendental para la vida de Querétaro. En lo personal, rechazó las especulaciones y supuestos que vaya a dejar el Gobierno antes de tiempo. Hizo un merecido reconocimiento a su esposa Sandra Albarrán, por su apoyo y trabajo al frente del DIF. Habló de los temas económicos y de seguridad, prioritarios para su administración, pero destacó también la aspiración de lograr piso firme, agua y luz para todos los queretanos. Del proyecto del Tren Rápido a realizar por el Gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto, opinó, será muy positivo para el desarrollo de la entidad. “¿Tiene gallo para la sucesión? Se le preguntó. Respetuoso Calzada de la ciudadanía y de su partido, remató: Es decisión de la gente”. Sergio Arturo Venegas Ramírez comenta que ha sido muy divulgada y comentada la imagen del cantante Alejandro Fernández al término de un concierto en Madrid, acompañado de la primera dama de México, Angélica Rivera y sus hijas, y es que se advierte atrás al empresario Javier Rodríguez Borgio, vinculado a importantes inversiones en Big Bola, Grupo Gasolinero México, Caja Libertad y Oceanografía. Sergio Arturo Venegas Ramírez informa que estudios de ADN de las procuradurías de Justicia de Querétaro y Guanajuato, confirmaron que los restos encontrados en una casa de la cabecera municipal de Cadereyta, sí pertenecen al estudiante universitario Jesús Almaraz. La investigación fue corroborada por el titular de la PGJE, Arsenio Durán Becerra. Igualmente se ha establecido la autoría del homicida confeso, Melchor García Gallardo. En el patio de la casa de éste fue encontrado el cadáver.  Sergio Arturo Venegas Ramírez envía el pésame a José Luis Aguilera Ortiz, presidente del Partido Movimiento Ciudadano, por la muerte de su hermano Rubén Yáñez Ortiz. Hace votos por el esclarecimiento del crimen y el castigo al o los responsables. “No a la impunidad”. (Plaza de Armas 2) 
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COLUMNA “ZOON POLITIKON” Por Paul Ospital Carrera  Destaca que el próximo octubre el Gobernador José Calzada cumple 5 años al frente de la administración estatal, y rendirá su quinto informe este domingo. Pepe Calzada mantiene altos niveles de aprobación por parte de los queretanos. Esto lo ha hecho el Gobernador mejor evaluado del país por 4 años consecutivos.  El columnista hace un recuento de las acciones más destacadas de esta administración para que juzgue el lector. “Pepe Calzada ha tenido una administración exitosa hasta la fecha, eso, nos beneficia a todos”. (El 
Corregidor 4) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Jorge Carlos Ramírez Marín, quien es titular de la SEDATU, encabeza este día, en el Palacio de Gobierno del Querétaro, el inicio del programa del gobierno federal de apoyo a jefas de familia para que cuenten con una vivienda digna.  El referido programa fue anunciado por el Mandatario nacional, Enrique Peña Nieto, apenas el 3 de mayo de este año. En un par de meses después, inicia en la entidad. Este miércoles, en una ceremonia celebrada en el auditorio Fernando Díaz Ramírez de la UAQ, la autoridad universitaria que encabeza el rector Gilberto Herrera Ruiz, cumplió con uno de los compromisos que hizo cuando era candidato a dicho puesto: Garantizar plazas de tiempo completo a los profesores. Fueron entregados 25 nombramientos. Llamó la atención que, previamente, profesores protestaron pues dijeron que no se les permitió competir. El Secretario de Gobierno del Poder Ejecutivo Estatal, Jorge López Portillo Tostado, explicó que, desde que comenzó el sistema de prepago en el transporte público, 75 choferes han sido despedidos, principalmente por mala conducta; es decir, que cerca de 10% de los operadores que iniciaron el proyecto RedQ han sido separados de su empleo. El funcionario estatal refirió que la principal queja de los usuarios del transporte público es sobre el mal comportamiento de los conductores. Los diputados de la Comisión de Salud y Población presididos por el legislador Enrique Antonio Correa Sada, aprobaron modificar el artículo 6 de la Ley general de Salud a fin de que los municipios, en los que haya pueblos y comunidades indígenas, cuenten con, al menos, un médico, enfermera o traductor por cada centro de salud y que hable la lengua indígena predominante, con los conocimientos sobre cultura y costumbres indígenas para la atención de su población. En su primera aparición en público como delegada nacional del Partido del Trabajo en la entidad, Gabriela Moreno Mayorga dijo que 10 mil queretanos firman parte de ese instituto político.  Esta cifra, prometió, se elevará a 15 mil el año venidero, justo durante el proceso electoral. De ser así, el PT tiene resuelto el asunto de su registro como partido político estatal, pues si todos sus integrantes votan por sus candidatos y logran que una persona más lo haga, tendrán 30 mil sufragios. Ya veremos. l delegado en Querétaro de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, detalló que, durante el próximo proceso electoral –que incluye precampañas y campañas-, no se suspenderán las transferencias electrónicas a las cuentas de los más de 300 mil beneficiados de la entidad como tampoco las becas y los insumos que se entregan. Lo que si suspenderá, aunque de manera temporal, será la difusión de los siete programas que la dependencia federal aplica en el estado. (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “PARQUE INDUSTRIAL” Por Miguel Rodríguez Navarro  Refiere que Querétaro se encuentra en el apogeo de las plazas comerciales en la Zona Metropolitana, en el último año transcurrido se han inaugurado cuatro complejos comerciales, siendo Antea Lifestyle Center el más grande de México y Latinoamérica. La CANACO estima que hay por lo menos 15 centros de este tipo en la zona. Esperando para este 2014 otros 2 grandes proyectos que fortalecerán el comercio y la economía del estado queretano. Roberto Ruiz Hernández asegura que Querétaro se mantiene en la cima comercial y económica atrayendo a mejores y nuevas inversiones, tanto extranjeras como nacionales de gran calidad y 
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renombre.  Las plazas que llevan tiempo en la ciudad se encuentran en remodelación para ofrecer un servicio exclusivo tanto o mejor que las nuevas plazas. Entonces, Querétaro se mantiene con una proyección muy interesante para los siguientes años. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Oportuna capacitación que recibieron en Suiza dos especialistas en protección civil de Querétaro, si se considera que las autoridades federales siguen permitiendo el paso de camiones de carga con materiales peligrosos en medio de la zona urbana, principalmente sobre la carretera México a Querétaro y la que lleva a Celaya y todo el occidente del país, y que también cruza en medio de la capital poniendo el riesgo latente a la zona.  Aunado a este fenómeno complejo, Gerardo Quirarte, director de la Unidad Estatal de Protección Civil ha comentado que es significativo el número de industrias asentadas en los diferentes parques industriales que manejan para sus procesos de manufactura sustancias que requieren de atención especial. Con esta capacitación que recibieron los funcionarios, las señales que manda el gobierno parecen ser claras: Apostar a la prevención. Solo dos mexicanos acudieron la semana pasada a un curso de manejo de materiales peligrosos realizado en territorio suizo. Ellos son Adrián Cázares y Samanta García, profesionales queretanos que colaboran para el gobierno estatal en el área de protección civil. Los jóvenes acudieron en representación de nuestro país a un curso intensivo al que solo fueron invitados 26 expertos de todo el planeta.  Los referidos especialistas no es la primera vez que acuden a un programa que tiene que ver con la detección y prevención de acciones de químicos peligrosos por lo que se les considera referente nacional en la atención oportuna de este tema. Enhorabuena. Durante las acciones de desfogue de la presa Zimapán localizada en los límites de los estados de Querétaro e Hidalgo, funcionarios queretanos les tuvieron que avisar a sus pares de la vecina entidad para que tomaran sus precauciones. Funcionarios de protección civil estatal que dirige Gerardo Quirarte Pérez, tuvieron que insistir en el tema con los hidalguenses sobre la decisión de la Comisión Nacional del Agua para el mega desfogue hacia el río Moctezuma, por lo que dicha decisión adquirió relevancia en las últimas horas. Las compuertas no se abrían desde hace 11 años. Hay comentarios al interior del gobierno estatal que al parecer viene fuerte la sacudida para todos los operadores del transporte público que insistan en no alinearse a las nuevas políticas del funcionamiento en la red Q. Las voces provenientes de la Secretaría de Gobierno, que comanda Jorge López Portillo, apuntan a que el proceso cuantitativo para dotar de un servicio eficiente en todas las rutas casi concluye, por lo que se espera que la autoridad empiece a actuar en consecuencia en el tema de la calidad en el servicio principalmente en la asignatura que tiene que ver con el maltrato al usuario y el no respetar los descuentos a estudiantes, adultos mayores o la tarjeta de prepago. En los próximos días, empezarían a endurecerse las sanciones para los choferes que no cumplan con las disposiciones. Cada vez más claro se ve el panorama en la carrera por la presidencia municipal de El Marqués, por lo menos en el PRI. Comentan que hay muchos detalles a favor del ex regidor y empresario Mario Calzada, quien en últimas fechas se le ha visto muy activo estrechando lazos nos dicen, lo mismo en comunidades que con empresarios de los cinco parques industriales que aglutina dicha demarcación.  La pelea por uno de los municipios que reportan mayor crecimiento en su producto interno bruto estará muy cerrada. Faltará observar los procesos de selección del lado blanquiazul. Esa podría ser la clave. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Asegura que la transformación del transporte llegó para quedarse. El Sistema Metropolitano de Transporte ha encontrado resistencias del “pulpo camionero” y de intereses políticos. Hoy el sistema de transporte en promedio realiza 600 mil viajes pagados, de éstos, un 80% de los usuarios sigue pagando con dinero en efectivo, y el resto utiliza la tarjeta de prepago, siendo en su mayoría estudiantes y adultos mayores. El 
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Gobernador José Calzada es el primero en reconocer que falta mucho por hacer en materia de transporte pero también en reconocer que en 40 años no se hicieron las cosas y ahora se ha dado una primera etapa, que tiene que ver con el tema político y la organización de los concesionarios, ahora tendrá que venir la calidad del servicio. Al sistema de transporte RedQ le falta mucho por avanzar y mucho por perfeccionar y es que en la calle la percepción del usuario es que el sistema de transporte no ha mejorado de manera sustancial. La modernización del transporte no puede pararse y las siguientes generaciones de gobernantes tendrán que continuar con las nuevas etapas del proyecto metropolitano de transporte. Adán Olvera envía sentido pésame a José Luis Aguilera Ortiz por el fallecimiento de su hermano.  (Diario de Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “CUARTO DE GUERRA” Por Julio de la Cruz  Señala que más grave que el señalamiento original fue la aclaración de Miguel Nava de que no acudió al Informe Legislativo porque "no me invitaron. Asuntos institucionales no son personales".  El ombudsman revela así que quien personaliza sus diferencias institucionales son los diputados locales, que están entrampados en la reposición de su elección, porque en cambio sí estuvieron invitados los titulares de otros organismos autónomos. “Enooorme error”. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “LO QUE NOS ESPERA” Por Sinuhé Piedragil  Comenta sobre la Reforma Energética y apunta que en el estado en 10 minutos fue aprobada, además, “recordemos que los diputados queretanos salieron del recinto del Congreso por una ventana, con la ayuda de la policía estatal al vil estilo delincuencial (con fuero); con esto, se modifican los artículos 25, 27 y 28 de la Constitución y con ello la legislación de México permitirá los contratos y concesiones con particulares en la exploración y extracción de petróleo y demás hidrocarburos que se encuentren en el subsuelo.” Apunta que hay que observar que, sin la entrada de estas disposiciones, ya hay casos de corrupción como la empresa privada de Oceanografía de Amado Yánez junto con funcionarios de PEMEX y de BANAMEX. ¿Qué nos espera?  Empresas depredadoras de nuestros recursos, los nuevos ricos que van hacer funcionarios públicos, y un pueblo engañado. (a.m. 8-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, se reunió con reporteros para informar de los avances en el sistema de transporte público RED Q, donde dijo que empresa y gobierno hacen un esfuerzo para capacitar y transformar el perfil de comportamiento de los choferes. A la fecha, señaló, se han generado 75 bajas de operadores. Y los que faltan. (Plaza de Armas 1) 
 
EDITORIAL  “TRANSPORTE” La modernización del transporte público no tendrá vuelta atrás, y existe la decisión del gobierno del estado de atender los requerimientos de un cambio que era imprescindible, y que ahora se propone pasar a la calidad del servicio.  El paso es fundamental, y en ese propósito se utilizará la fortaleza de la norma para que los concesionarios, ahora organizados en empresas, respondan al compromiso social de brindar un servicio eficiente y de calidad, pues tal es la responsabilidad que sumieron con la concesión. A 11 meses de iniciar el cambio, se ha avanzado en la depuración de la planta laboral, dando de baja a trabajadores que fueron renuentes a brindar un servicio de calidad; se ha ido reponiendo el padrón vehicular con nuevas unidades, y se ha desarrollado un modelo de operación que le da viabilidad al sistema. (Noticias 11-A) 
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COLUMNA “EL TRAJE DEL EMPERADOR” Como el político de cepa que es, consciente y con ánimo propositivo, el Gobernador José Calzada Rovirosa expresó que las distintas voces son expresión del pueblo. Reconoció su mesura política al señalar el grado de competitividad, de acuerdos, de eficacia de la Legislatura y puntualizó que en Querétaro los poderes trabajan en coadyuvancia, con empatía y que el Poder Ejecutivo acepta la crítica.  Aceptó que faltan cuestiones por hacer y que estarán atentos a las necesidades. Asimismo, se detalla la participación de cada uno de los diputados durante su informe. (Noticias 10-A) 
 
“NOTI-CITAS” Sobre el título “No se va a congelar Ley Anti Tabaco: Braulio Guerra”, É.G.LE Versa: “Congelado se quedó diputado Correa Sada ley de tabaco impulsó; sin congelar…está ahumada”. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN” Continúa la efervescencia política una vez pasados los 18 informes de los municipios y de los poderes Judicial y Legislativo.  Hay asombro por la forma en que algunos quieren llegar a una nominación por el PRI, aunque antes hayan sido panistas, como en Colón, donde Alejandro Ochoa, que se escuda en la bandera de la Central Campesina Independiente, hace gala del derroche y el dispendio pese a que no son tiempos electorales, actúa como un verdadero Santa Claus y ha entregado IPads, Laps y uniformes deportivos en diferentes eventos.  Este señor hace unos días alborotó a los ejidatarios de este municipio para que no vendieran sus tierras y no se pudiera concretar el proyecto para dotar de una carretera de 4 carriles que va de Ajuchitlán a la cabecera municipal, pues tiene intereses en la venta de terrenos.  Era empleado en la gestión del panista Alejandro Nieves, hoy anda de la mano del diputado Juan Guevara, quien también busca la nominación del PRI a la presidencia municipal, sin embargo en este municipio la población opina que si el PRI quiere entregar la plaza, este diputado es el candidato idóneo. Con cierto temor ven la actitud de Ochoa, y recuerdan que recientemente en este municipio se encontró a un cabecilla del crimen organizado.  Por otra parte, al menos 10 diputados quieren ser candidatos de lo que sea. Gilberto Pedraza ya alzó la mano, Marín Vega quiere Ezequiel Montes. Juan Guevara pretende regresar a Colón, Alejandro Bocanegra quiere Pedro Escobedo o una diputación federal. Ricardo Carreño busca una diputación federal. Memo Vega quiere la presidencia de San Juan del Río, igual que el priísta Gerardo Sánchez. Rosendo Anaya suspira por diputación federal y Germán Borja quiere regresar a Corregidora. Alejandro Delgado pelea por la alcaldía de la capital. Braulio Guerra se sitúa en la terna para la grande. (El Corregidor 4) 
 
COLUMNA “PARQUE INDUSTRIAL” Por Miguel Rodríguez Navarro  Comenta que los mayores de 15 y menores de 16 tendrán como jornada máxima la de 6 horas; fracción III del apartado A del artículo 123 de la Constitución Policía de los Estados Unidos Mexicanos. El Diario Oficial de la Federación publicó el decreto por el que se eleva de 14 a 15 años la edad mínima permitida para laborar en México, siendo aprobado por 17 legislaturas de entidades mexicanas, entre ellas la de Querétaro. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
CARTÓN “NO HAY MARCHA ATRÁS” Pepe Gómez dibuja a Jorge López Portillo diciendo “Primero-organizamos rutas, Segundo-mejoramos la infraestructura y Tercero-Capacitaremos a los choferes, para dar un mejor servicio al usuario”. Cerca un sujeto con pies en lugar de cabeza y manos, está cantando y manejando un camión “RedQ”, con el cual arrolla a “Vox” y a “Populi”, quienes se encuentran con cara de enfado, debajo de la llanta, al tiempo que “Vox” señala: “¡Híjole! ¿Y si mejor hubiera empezado al revés?”. (Diario de Querétaro 3-A) 



 
JUEVES 24 DE JULIO DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

 
CARTÓN “¿DE QUÉ PARTIDO ERES?” Rubén dibuja un toro “Corregidora” con cuerpo de humano y vestido de traje, al tiempo que de uno de sus cuernos cuelga el letrero “Clembuterol”; un hombre desde abajo lo observa. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
CARTÓN “BUENOS MUCHACHOS…” Carbajal dibuja a Rafael Castillo Vandenpeereboom sosteniendo la lupa “ESFE” y los papeles “Mejores administraciones municipales”, al tiempo que alguien le pregunta: “Oye Rafa, ¿En algunos casos incluye la manera de no contabilizar los moches…?”, ante lo que Rafael, cuestiona: “¿?”. (Plaza de Armas 7) 
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